

Plus de gaz et d'hydrogène dans les stations-service



26.02.2021 , 12:27:00

Zurich (awp) - Les stations-service offrant des carburants alternatifs ont tendance à augmenter en Suisse, alors que celles proposant de l'essence et du diesel continuent d'être en légère perte de vitesse d'une année à l'autre, selon la dernière enquête d'Avenergy Suisse parue vendredi.

En comparaison avec 2019, les premières sont passées en 2020 de 43 à 46 pour le gaz liquide et de 51 à 56 pour celles équipées de distributeurs d'hydrogène. Mais au total, donc essence et diesel compris, le nombre de stations d'essence a régressé de 5 à 3357.

Par contre, l'évolution est réjouissante pour les stations équipées de shops (surface de vente) qui ont progressé de 1,4%. Si celles comprenant des grands emplacements (plus de 50 m²) accusent un léger recul de 6 magasins, celles avec de petits espaces sont 28 de plus qu'en 2019.

La crise pandémique a cependant laissé des traces au niveau des ventes: si en 2019 elles avaient atteint en moyenne près de 1,371 million de litres de carburant par station-service, l'année dernière elles ont accusé une baisse à 1,225 million de litres, soit une chute de 10,6%, note le communiqué.

Cela n'empêche pas la Suisse de maintenir l'un des réseaux le plus denses de stations-service en Europe: l'Allemagne est 10 fois plus peuplée que la Suisse mais ne compte que quatre fois plus de stations-service.

md/

Schliessen